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La historia tras el
díptico que busca
enseñar a los niños
lo que se vive en la
Santa Misa

Una mujer se acercó a su
parroquia porque sus hijos no
estaban entendiendo todo lo
que pasa en esta ceremonia y,
por lo mismo, no estaban tan
motivados. El sacerdote le
presentó a otra feligresa y en
conjunto desarrollaron un
material explicativo con dibujos
y ahora lo comparten con todo
aquel que lo necesite.
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“La unión hace la fuerza”, dice un
antiguo refrán. Y precisamente eso es
lo que ocurrió en la parroquia San
Francisco de Sales. Un domingo tras
la misa, Gracia Curtze fue a
conversar con su párroco, el
sacerdote Francisco Cruz. “Le
pregunté por qué no hacíamos como
una aplicación de la misa, un folleto
o flyer”, cuenta la abogada. Su
inquietud era que uno de sus hijos se
desconcentraba y no entendía lo que
pasaba.

El sacerdote le pidió ayuda a M.
Teresa Barros, una feligresa que es
diseñadora y le propuso que los tres
juntos trabajaran en un formato. Y
así fueron desarrollando un díptico
que explica de una forma didáctica y
fácil de leer las etapas de la misa: por
qué se leen dos lecturas los



domingos, qué es el Evangelio, en
qué consiste la Consagración, por
qué rezamos el Credo, entre otras
cosas.

En paralelo, durante 12 domingos el
párroco fue haciendo pequeñas
catequesis sobre las distintas partes
de la misa y el último día se entregó
el díptico que ya estaba terminado.
El padre Francisco cuenta que ahora
quiere poner unos afiches grandes a
la entrada de la iglesia con esta
información.

“Mientras la gente más
entiende sobre su fe, más se
puede acercar a Dios”

Gracia Curtze, que es exalumna del 
Colegio Los Andes y cooperadora del
Opus Dei, cuenta que la experiencia
fue muy enriquecedora. “Yo creo que
la última vez que me explicaron las
etapas de la misa fue en el colegio,
donde tuve una formación súper
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buena en ese sentido. Uno de adulto
entiende más, pero siempre es bueno
refrescar conocimientos”, asegura.

Y añade: “encuentro que mientras
más sabe la gente y más entiende
sobre su fe, más se puede acercar a
Dios. El díptico ha ayudado a
entender, a interiorizar tanto a nivel
de papás como de niños. También
creo que genera un tema de
motivación, si los hijos nos ven más
implicados con el tema espiritual,
también se motivan más”.

M. Teresa, que es apoderada del
Colegio Huelén y participa hace dos
años en la parroquia, cuenta que
también disfrutó este proceso. “Yo
tenía un poco abandonado el diseño,
así que ha sido una experiencia muy
gratificante y desafiante,
poniéndome al día en programas que
no sabía usar y profundizando en un
tema tan importante para los
católicos como es la Santa Misa.
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Diseñar para la Iglesia ha sido nuevo
para mí y sin darnos cuenta hemos
hecho algo que puede ser de mucha
ayuda para todos”.

Por su parte, el padre Francisco
destaca el trabajo en conjunto. “Yo
encabezaba el grupo, pero ellas
fueron las que ordenaron, reunieron
material, fueron las expertas. Así que
salió algo muy bonito de la parroquia
y me alegro mucho de que se
difunda”.

Si quiere imprimir el díptico, 
descargue aquí.

Si quiere el pdf para leer en el
celular, descargue aquí.
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